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ようこそお客様
米山奨学生　　陳柱石さん

本日は職場訪問の関係もあり例会は36分にて終了致し
ます。例会終了後、日立化成工業 下館事業所に職場訪
問をするわけですが会員多数のご参加をお願い致しま
す。尚、職場訪問担当委員会の職業奉仕委員会及び関係
委員会の皆様宜しくお願いいたします。

11月15日　第３回６分区会長・幹事会が開催されました。
その席に来年４月に開催されます地区大会のＰＲに、

大会実行委員会のメンバーが、大会参加の要請に来まし
た。（現在の地区大会は予算の関係もあり手づくりだそ
うです）以前はガバナー輩出クラブはクラブ会員全員が
手分けをして、地区内各クラブに参加要請をしたもので
す。その様なクラブ訪問により他クラブとの交流そして
個人的な交流が芽生えたものです。楽しかった昔が思い
出されました。

地区大会開催中・地区文化展を実施いたします。
内容は、絵画・書・彫刻・写真の作品展です。プロ・

アマを問いません、広く各クラブより募集して実施する
ようです。下館は文化の香りの高い地域です、会員皆様
の多数の作品出展をお願い致します。
締め切り16年１月31日です。

ＲＩ2820地区第６分区　ロータリーファミリー分区大
会（案）
今年度は、ジョナサン・マジィアベＲＩ会長の家族を

テーマに、諮問委員の根本ＰＧ指導のもと、軽部ガバナ
ー補佐のとてもユニークな分区大会企画ができ上がりま
した。
開催予定 2004.２.15（日）午前９：30～午後３：00ごろ
開催場所 真壁町・福祉センター
予　算 一名 3,000
内　容 ガバナー講話・歴史と蔵の町・ウォークラリー
主　旨 ロータリーファミリーと手をつなごう

ロータリアン、ロータリーファミリー相互の親
睦を深め道路清掃の社会奉仕を行う。

１．（財）ロータリー米山記念奨学会より米山奨学会2004
（平成16）学年度４月採用のクラブ米山（ＣＹ）奨学金
申込書類を受理
（当クラブにおいては現在世話している陳 柱石さんが
該当すると思われますのでカウンセラーの方はご検討
をお願いします）
２．2003～04年度国際ロータリー第2820地区ローターア
クト第12回地区大会の案内を受理
日時：平成16年１月31日（土）～２月１日（日）
場所：１日目・ホテルサンガーデン日立（本大会）

２日目・茨城県立中小企業福祉センター（記念行事）
登録料：１日目・7,000円　２日目・2,000円
３．地区大会実行委員長・役重道明様より第６分区会
長・幹事会に実行委員の出席の礼状が届いております。
４．第６分区第３回会長・幹事会の報告（11月15日開催）
軽部正紀ガバナー補佐より次のような報告がありまし
た。（主なものを報告します）
①12月はロータリー家族月間です。
ロータリー家族月間行事をガバナー月信に紹介しま
すので、写真（デジカメ）・参加人数・プログラム
・行事に対するコメントを補佐宛に。
②11月はロータリー財団月間です。
クラブの財団認証ポイントの有効活用をして下さい。
③ロータリーカード推進について
ロータリー財団、並びに推進委員会・森島委員長よ
りロータリーカード加入について要望がありました。
2002年11月よりスタートしている。ロータリーカー
ドを使用しての買い物で購買額の３％が財団に寄付
されます（日本事務局）。10000名目標、詳細は11月
末に案内。
④社会奉仕事業への地区補助金について
9/30現在16200ドル・13プロジェクト助成決定
６分区は下館ＲＣ（2000ドル） 関城ＲＣ（1000ドル）

⑤2003～04年度ガバナー特別表彰について
イ）85歳以上のロータリアン（04. 6/30まで生まれた会員）
ロ）親子ロータリアン
ハ）世界大会出席度貢献クラブ（大阪大会を除き過
去２回以上参加したロータリアンの居るクラブ）

ニ）世界大会参加ロータリアン（３回～10回以上参
加ロータリアン）

ホ）ＷＣＳ推進貢献クラブ（現在申請しているクラ　
ブ、過去に行っているクラブ）
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５．その他
①2005～06年度ガバナーに元分区代表、しもだて紫水
ＲＣ・萩原亢雄会員が推薦され、地区指名委員会に
より決定されました。12月号月信で公示されます。

②2004～05年度ガバナー補佐は下妻ＲＣ渡辺欣一会員
に決定致しました。

例会場・日時変更のお知らせ
・下妻ＲＣ
11月27日の例会は移動例会に、救急救命講習会のため、
大宝公民館で。
12月11日の例会は移動例会に、献血事業のため、下妻
市役所で。
12月18日の例会は12月14日（日）に変更し、クリスマス
のため、横浜方面に。
・笠間ＲＣ
11月20日（木）の例会は
【時間】10時30分より 【場所】笠間市立笠間中学校
【事由】新世代奉仕事業の一環として中学校を訪問する。

会報受理
下妻ＲＣ、結城ＲＣ、水戸ＲＣ、水戸西ＲＣ、
水戸東ＲＣ

飯島委員長挨拶
職業奉仕委員長の飯島です。
本日は御忙しい中、下館ロータリークラブの職場訪問
見学会を快くお引き受けいただき、有難うございます。
又、今回の受入れにつきましては、角田事業所長様を
始め、山田会員（総務部長）様のご尽力を賜り感謝して
おります。ロータリークラブ活動の一環として、異業種
の方々の職場訪問見学会を、年に一度開催し会員の知識
の向上と自己研鑽の場とし、実施しております。今日は
日立化成工業様の、下館事業所の中で製造されている新
しい製品や、製造方法等を見学させていただければ幸い
と考えておりますので、宜しくお願い致します。

角田日立化成工業 下館事業所長挨拶
本日は、皆様におかれましてはお忙しい中、当日立化

成工業株式会社下館事業所に御来場をいただきまして誠
にありがとうございます。
当下館事業所は、1957年、昭和32年に日立製作所日立

絶縁物工場下館工場部として当川島の地で操業を開始い
たしました。以降、1962年、昭和37年に日立製作所の化
学製品事業部門が分離独立し、日立化成工業株式会社が
設立され同時に日立化成工業株式会社下館工場となりま
した。
以来、業容の拡大により1969年、昭和44年に市内下江

連の地に住宅設備機器の専門工場であります結城工場
を、1980年、昭和55年に自動車用成形品等工業材料関係
を製造する五所宮工場が分離独立致しました。
現在は、半導体封止用エポキシ樹脂成形材料、フェノ

ール樹脂成形材料、鋳物用レジン・ワニス、プリント配線
板用銅張積層板、プリント配線板等を製造しております。
海外にもグループ会社を有し、シンガポール・インド

ネシア・マレーシア・台湾などで当事業所と同様の製品
群を製造しております。
当事業所も2001年度に売上が激減し、厳しい経営を余

儀なくされているところでございますので、現在は当社
が有するベーステクノロジーを駆使した新規事業の創出
に邁進しているところでございます。
また、当社の方針に「地域に貢献する企業」がござい

ます。企業が活動するためには地域の皆様の御理解、御
協力が必要不可欠です。地域に根ざした事業所作りの一
環として川島地区花火大会の支援や年に２回「クリーン
キャンペーン」と称し、従業員約200名が参加しての事
業所周辺やＪＲ川島駅周辺、鬼怒川河川敷等の清掃活動
の実施や各種スポーツ大会への支援、事業所で開催して
いるお祭への地元の方々の招待等を実施しております。
本日は限られた時間ではございますが、この後の事業

所概要説明や工場御視察等、時間の許す限り当事業所を
ご覧いただき、終了後、ご感想等をいただければと存じ
ますので、宜しくお願い致します。

陳　柱石さん⇒先月、博士論文の予備審査は通りました。
無事に卒業できるように頑張ります。
先週の会報に私の近況をのせて頂きまし
た。一生懸命勉強して、ロータリーの皆
さんにご恩返しをしたいと思います。

中沢元太郎さん⇒残念ながら職場見学欠席させていただ
きます。

柳沢和己さん⇒本日は職業奉仕委員会の皆様ご苦労様です。
百目鬼博行さん⇒残念ながら職場訪問欠席させていただ

きます。
加藤昌美さん⇒いつもスマイルボックスへの寄金有難うご

ざいます。次週以後宜しくお願い致します。

本日の合計　￥5,000 累計￥847,000

メイクアップ

11／15 真壁ロータリークラブ
日向野陽さん・小林一彦さん

職場訪問

上野　広志 副委員長出席状況報告
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加藤　昌美 委員長Smile Box

欠席の場合は、三の丸ホテルダイヤモンドホール（TEL  28－8511）へ午前10時迄に必ず電話下さい。
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訪問先：日立化成工業 下館事業所
飯島　康夫 委員長職業奉仕委員会


